

# MAS SOLO QUE TORIBIO EL NAUFRAGO QUÉ DO A. MATTE

Los alessandristas le quitaron su apoyo.— La Convención está resultando un problema para los liberales



Los liberales están muy arrepentidos de haber aceptado celebrar la famosa Convención derechista. Dicen que no había motivo alguno para convocarlo, porque había un candidato macanudo que contaba con adhesiones de todas partes y al que los Tradicionalistas habrían tenido que apoyar de todas maneras.

—¿Para qué, entonces, haber llamado a esta Convención?, se preguntan los liberales con angustia.

Y todas estas complejidades son perfectamente naturales. Ante el anuncio de ese torneo se ha roto la paz interna del partido y se han iniciado los más tremendos "cambullones", intrigas, peleas etc. Si antes había un solo candidato, ahora hay ocho y todos con idénticas posibilidades, ambiciones e intransigencias.

## MATTE MAS SOLO QUE TORIBIO EL NAUFRAGO

Rápidamente, Matte ha ido quedando solo. Sin embargo, confiaba plenamente en el "Clán" Alessandri. Ahí estaba su fuerza. Hasta que la ambición también hirvió ahí sus garras y Matte quedó solo. Los alessandristas están ahora empeñados en

pescar la Presidencia para Bueno" se dedica a sacar Fernando o Arturito y no solitarios y a maldecir el quieren nada con Matte. Ahora, el pobre "Hombre" minuto fatal en que aceptó la Convención.